

## Kodim 0707/Wonosobo Melaksanakan RAT Primkop Kartika B-04 Wonosobo

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.XPRESS.CO.ID](http://WONOSOBO.XPRESS.CO.ID)

Jan 19, 2023 - 16:37



*Primkop Kartika B-04 Wonosobo melaksanakan RAT (Rapat Anggota Tahunan) diikuti oleh seluruh anggota koperasi, bertempat di Aula Makodim. Acara dipimpin Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat. Kamis (19/01/2023).*

Primkop Kartika B-04 Wonosobo melaksanakan RAT (Rapat Anggota Tahunan) diikuti oleh seluruh anggota koperasi, bertempat di Aula Makodim. Acara dipimpin Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat. Kamis (19/01/2023).



RAT merupakan implementasi dan semangat yang harus hidup dalam koperasi yakni asas kekeluargaan dan sebagai wujud pertanggungjawaban pengembalian tugas dalam pengelolaan koperasi Kodim, ungkap Dandim.

Lebih lanjut disampaikan bahwa koperasi merupakan wadah bagi anggota membantu kebutuhan ekonomi keluarga untuk itu manfaatkan sebaik mungkin untuk kesejahteraan keluarga. Bagi pengurus koperasi agar selalu menciptakan inovasi baru sebagai bentuk peningkatan kesejahteraan bersama.

Untuk itu dalam acara ini diharapkan saran dan masukan serta kritik bagi semuanya saja disampaikan. Saran yang bersifat positif dan membangun sangatlah diharapkan bisa muncul saat RAT ini. Ujar Letkol Inf Rahmat.



Hal senada juga diungkapkan oleh Kolonel Inf Era Hermanto selaku Ketua Puskop Kartika Kodam IV/Diponegoro yang mengawasi jalannya pembukaan RAT Primkopad B-04. Dalam kesempatan tersebut disampaikan bahwa tujuan koperasi adalah mensejahterakan seluruh anggota koperasi. Untuk itu dibutuhkan kerja sama semua pihak baik anggota maupun pengurus.

Khususnya pengurus harus lebih kreatif dalam mengembangkan usaha. Saat ini persaingan bisnis sangatlah cepat dan koperasi bila ingin maju maka harus mengikuti hal tersebut. Koperasi jangan hanya pada mengandalkan simpan pinjam saja.





Yang tidak kalah penting dalam mengembangkan koperasi adalah peningkatan kemampuan pengurus baik dalam hal administrasi maupun mencari terobosan usaha sehingga koperasi bisa bersaing dengan pelaku ekonomi lainnya, pungkas Kapuskopad.